

# *En Bolivia apoyan a Venezuela*

---



La Paz, 6 jul (RHC) Varias organizaciones, entre ellas, la Coordinadora Nacional por el Cambio (Conalcam) de Bolivia entregó a la embajadora de Venezuela, Cris González, una resolución de apoyo al presidente Nicolás Maduro y al pueblo venezolano.

Glober Gutiérrez a nombre de los representantes de los movimientos sociales y sindicales de la Conalcam depósito en manos de la diplomática el pronunciamiento, durante un conversatorio por el 206 aniversario de la Día de la Independencia de Venezuela, efectuado en la casa Simón Bolívar.

Según el dirigente, la organización condena enérgicamente la campaña mediática internacional, con eco en varios medios bolivianos, que pretende mostrar la existencia de una crisis generalizada, humanitaria y terminal en Venezuela, y disfrazan la realidad verdadera, marcada por el accionar violento y terrorista de un grupo cada vez más pequeño, encargado de generar conflictos en algunas ciudades.

Además, respaldan las iniciativas de Maduro, elegido democráticamente y su convocatoria a una Asamblea Constituyente, la manera más participativa de resolver los conflictos sociales y políticos del país.

El texto también denuncia la guerra económica a la que está sometida Venezuela, con boicot, sabotajes y ocultamientos de alimentos, y apoya todas las medidas asumidas por el mandatario para solucionar los problemas económicos.

Por último, reiteró su firme respaldo a la Revolución Bolivariana, al presidente Maduro, al pueblo venezolano y su lucha por la unidad y el socialismo.

Al conversatorio también asistieron el secretario general de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), la exministra de Comunicación de Bolivia, Amanda Dávila, los embajadores de Ecuador y Nicaragua en la nación andino amazónica, Ricardo Ulcuango y Elías Chévez, respectivamente, y dirigentes de organizaciones sociales y políticas.

Funcionarios de la embajada venezolana, una representación de naciones del ALBA e instituciones bolivianas como el Ministerio de Salud, depositaron el martes ofrendas florales en honor a Simón Bolívar, una de las figuras más destacadas de la emancipación latinoamericana, como parte de los actos de homenaje por el aniversario 206 de la independencia de Venezuela.

El exfiscal general de Venezuela Isaías Rodríguez advirtió que la oposición pretende sembrar más odio y frustración en los venezolanos con la convocatoria del anticonstitucional plebiscito.

De acuerdo con el diplomático, el llamado de la opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) para una consulta popular el 16 de julio sobre la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) no está contemplado en la Constitución de la República.

Por ende, no tiene carácter vinculante, aseguró a Venezolana de Televisión, el embajador de Venezuela en España.

Quieren sembrar frustración a la gente (...) ¿Es que lo que quieren es sembrar más odio, es que lo que quieren es llegar al poder sin Constitución?", cuestionó Rodríguez.

También esclareció que un plebiscito es como una especie de encuestas, "es como una opinión más", precisó.

De igual modo instó a los líderes de la derecha a ser leal a la población venezolana que los sigue y al pueblo en general.

Al respecto, analistas consideraron que la convocatoria al plebiscito muestra la desesperación de la oposición por su fracaso político y la pérdida de seguidores por promover la violencia en el país.

Desde abril último, la oposición, para alcanzar el poder, apostó por una serie de actos terroristas contra instituciones y programas gubernamentales, que ha ocasionado más de 80 muertos, miles de heridos y cuantiosos daños materiales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134789-en-bolivia-apoyan-a-venezuela>



**Radio Habana Cuba**